



学校だより

きらいと輝く

令和3年10月号 No. 7 市川市立須和田の丘支援学校



～緊急事態宣言中における学校体制について～

9月1日の始業式。学年単位での登校のため、いつもの夏休み後の雰囲気とは、異なり、何となく静かで、私自身少々違和感のあった2学期のスタートでした。

保護者の皆様のご協力や感染予防の徹底等により、濃厚接触者や感染者は今のところ確認されておりません。全国的に感染者数は減少傾向にあります。未だ予断を許さない状況であることには変わりありません。引き続き学校でも、感染拡大防止に努めてまいります。

なお、市川市教育委員会のホームページに『緊急事態宣言中における学校体制について』がアップされました。現在の学校体制について、市の対応や考え方がまとめてありますので、ご覧いただけたらと思います。

『新型コロナワクチン接種に係るいじめの防止』について、千葉県教育委員会からリーフレットが届きました。各学部で児童生徒の実態に合わせ、いじめ防止の取り組みを行ってまいります。

～秋を感じて、実りある学期となるように…～

朝夕にはいろいろな虫の鳴き声が聞こえ、日中の空を見上げれば、青く澄み切った空がずいぶん高く見え、「天高く」と言われる秋の空になり、とても暑かった夏休みの頃と比べると、涼しい爽やかな風を感じる季節になりました。稲穂も首を垂れるなど【実りの秋】となってきました。

2学期は、1年の中でも登校する日数が多い学期です。また、行事も多くなります。今までと同じような形ではできない状況はあります。しかし、感染対策を徹底し、できる限り児童生徒の思いや希望を叶え、児童生徒にとって実りの多い学期としていきたいと思っております。何卒ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

小学部5年生は、1学期に稲越小学校の5年生との共同学習で『田植え』をしました。稲越小学校から声がかかり、発泡スチロールに土を入れ、稲を植えました。実際の田植えは、密になることを避け、一緒に活動はできませんでしたが、稲はぐんぐん育ち、緑の穂をつけています。仲良し広場ジャングルジムの隣にあります。共に活動できることも行っていきたいと考えています。



<10月の主な行事> 詳細は各学部便り等でご確認ください。

| 月日 | 曜 | 学部・行事内容 | 月日 | 曜 | 学部・行事内容 |
|-----|---|------------------|-----|---|-------------------|
| 8日 | 金 | 高)実習壮行会 | 26日 | 火 | 高等部学校説明会入学選考説明会① |
| 11日 | 月 | 高2・3)産業現場等実習～22日 | 27日 | 水 | 高等部学校説明会入学選考説明会② |
| 12日 | 火 | 小低)秋の遠足 | 29日 | 金 | 高等部学校説明会入学選考説明会③ |
| 25日 | 月 | 高)実習報告会、教育相談～29日 | | | 高3)修学旅行(日帰り・山梨方面) |

<<各学部の様子>>

小学部 <ICT機器活用とフェスティバルについて>

分散登校が終わり、平日課になってしばらく経ちました。給食も再開し、毎日子供たちと一緒に温かい給食が食べられることは、とてもありがたいことだと思います。

小学部にも、高学年対象にタブレットが配付されました。先日の個人面談でもお話しさせていただいたかと思いますが、子供たちの学習に活用していけるよう、教職員も研修や実践を重ねているところです。低学年でも、大型テレビや書画カメラなど、ICT機器を学習に活用しています。教材の提示のしやすさや、子供たちの注目のしやすさなど、ICT機器のよさを生かした授業に取り組んでいきたいと思っております。

フェスティバルの練習も始まりました。子どもたちの成長が感じられる発表にできるよう、工夫していきたいと思っております。保護者の皆様にもご協力いただくことがあるかもしれませんが、よろしくお願いいたします。

中学部 <フェスティバルに向けて>

先日の個人面談では前期の様子や後期の目標などを確認させていただきありがとうございました。大変、有意義な機会となりました。配付いたしました前期通知表をぜひお子様とゆっくりご覧いただき、「◎だね」「できたね」と頑張りを確認し、後期も元気に過ごせるような言葉をかけていただけると幸いです。

フェスティバルの発表練習も始まりました。中学部の今年の発表は1・2年生による合同合奏「パイレーツオブカリビアンメドレー」と3年生による和太鼓「フレンドライクミー／スーパーカリフラジリスティックエキスピアドーシャス」です。様々な楽器の音色やリズムが響き渡り、楽しく活気ある雰囲気となっています。目標をしっかりともち、学びと成長が見られるようにしていきたいと思っております。中学部一同、力を合わせて頑張ります。

高等部 <校内現場実習とフェスティバル発表>

10月11日(月)から2週間、校内・現場実習が始まります。1年生は2週間の校内実習として、受注作業を行います。この実習で、2年生になってから取り組む現場実習に向けての課題や目標を見つける機会とします。2・3年生は現場実習として、実際の職場で働いたり活動に取り組んだりします。この実習を通して卒業後の進路選択や決定について考える機会とします。その後、11月のフェスティバル後に、進路面談を行い、進路希望先や次回の実習先について相談させていただきます。よろしくお願いいたします。

今年度のフェスティバルの発表として高等部は、「すずめ踊り」に取り組みます。これは、江戸時代に伊達藩の仙台城移転の祝いに披露されたのが始まりと言われております。高等部としては、片面ずつに緑色と黄色に色分けされたうちわを手に「笑おう」という曲に合わせて、楽しく踊るものにしました。9月17日には二中の体育館をお借りして、学部みんなで練習しました。これから、フェスティバルに向けて音楽の授業を中心に練習に取り組んでいきます。

<<お知らせ>>



『いちかわGIGAスクール構想』の一環として、児童生徒1人1人にタブレットが1台配付(貸与)されました(小学部低学年は来年の予定です)。早速、授業の中でタブレットを使い、インターネットを使用したり、「TEAMS」というZOOMに代わるコミュニケーションネットワークツールを利用して離れた教室にいる先生や友だちと話をしたりと、学習の幅が広がっています。子どもたちも目を輝かせて楽しく学習しています。